
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blowatz 
vom 01.12.2022

Top 5 Einwohnerfragestunde

Es sind keine weiteren Einwohner anwesend.
Herr Schiller erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Baumaßnahme des Rad-
weges des Landes von Groß Strömkendorf nach Wismar und dem Nutzen für die Ge-
meinde Blowatz hierbei. Die Bauarbeiten laufen aktuell. Herr M. Soldat informiert, 
dass die Gemeinde Blowatz 15 Tonnen abgefrästes Recycling-Material erhalten hat 
und damit dann Ausbesserungsarbeiten an Gemeindestraßen erfolgen werden.
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